Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XXX Etapa

Profra. Graciela Mendiola Rodríguez (Ciudad Victoria, Tamaulipas, marzo 1964)



Trascender en la educación es contribuir al progreso de la sociedad.

¡Gracias a la vida por esta bendición!

Cursa sus estudios de Profesora de Educación Preescolar en la Escuela Normal Federal de Educadoras "Maestra Estefanía Castañeda" y la Licenciatura en Educación en la

Universidad Pedagógica Nacional.

Graciela Mendiola Rodríguez es originaria de Ciudad Victoria, la mayor de una familia de 5 hijas. En 1981, al fallecer su padre, interrumpe sus estudios de Educación Preescolar para contribuir al ingreso familiar y apoyar al sostenimiento de sus hermanas menores. Gracias al apoyo de la maestra Gloria Lerma, Subdirectora de la Escuela Normal, quien estima su alto desempeño y disciplina, la hace merecedora de una beca, además de recibir el respaldo de la comunidad educativa de la Escuela Normal Federal "Maestra Estefanía Castañeda". Ahí se forja y da inicio una trayectoria académica y professional de 40 años de servicio a la sociedad y al Sistema Educativo Tamaulipeco.

Su desarrollo profesional tiene como punto de partida su trabajo como educadora en el Jardín de Niños de nueva creación, en el ejido División del Norte, del municipio de Ciudad Mante en 1983. Al año siguiente cambia de adscripción al municipio de Antiguo Morelos, específicamente al ejido Práxedis Guerreo, laborando en el Jardín de Niños que para esas fechas aún no tenía nombre. Es aquí donde se revela el espíritu de servicio de la profesora Mendiola Rodríguez, pues realiza gestiones para que se dote a la escuela de terrenos en los que se construirán las aulas. La obra inicia el 11 de abril de 1985 y concluye el 9 de septiembre de ese año.

En 1990 se le cambia a la colonia Revolución Verde de Ciudad Mante, adscrita al Jardín de Niños que tampoco tenia nombre. Emprendedora y comprometida, Graciela se involucra en la transformación de las condiciones de la infraestructura para pasar de una casita de madera con letrina, en la que operaba el servicio educativo, a un plantel que garantizará mejores condiciones para la atención educativa de las y los menores.

Al iniciar la última década del siglo pasado nuevamente le cambian de centro de trabajo, esta vez a la Capital del Estado al ejido Benito Juárez adscrita al Jardin de Niños "Benito Juárez". Ahí, entre 1991 y 2006, consagrará sus actividades a la labor educativa, deportiva, social, cultura y, adicionalmente, la académica, la cual le procurará nuevos logros en su formación y actualización profesional. Como docente frente a grupo y como encargada de la Dirección del Jardín de Niños se empeña en desplegar actividades educativas con sus pequeños estudiantes y de gestión con las madres y padres de familia, y con la comunidad.

En 2007 recibe invitación de la Jefa del Departamento de Educación Preescolar para incorporarse como Asesora Técnico-Pedagógica y, en 2012, con la misma función, pasa a formar parte de la Dirección de Formación Continua. En 2016 integra y coordina un equipo de trabajo con personal de Educación Básica y de Educación Especial para recibir capacitación en el marco de una iniciativa nacional. Los resultados de su gestión y su actualización permanente dan pie a su nombramiento como Coordinadora del Programa para el Desarrollo Profesional Docente, cargo que desempeña de 2017 a 2023.

La Profra. Graciela Mendiola Rodríguez se jubiló en diciembre de 2023 y ha recibido distinciones como el Diploma al Mérito Académico (2008), la Medalla al Mérito Docente Maestro Rafael Ramírez por sus 30 años de labor magisterial y ahora recibe la Medalla al Mérito "Lauro Aguirre" y su Entronización en la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDA!

15 de mayo de 2024